
Protokolleintrag vom 14.06.2000

2000/278
 
Von Peter Mächler (SVP) und Raphaela-Franziska Ulcay-Hauser (SVP) ist am 14.6.2000 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie sowohl in der Innenstadt als auch auf Hauptstrassen schneller gearbeitet werden kann, um die Behinderungen für den
Verkehr zu verringern.
 
Begründung:
Es ist immer wieder ein grosses Ärgernis, wenn Baustellen auf Hauptachsen den Verkehrsfluss hemmen und in der Innenstadt die Geschäftstätigkeit der
ansässigen Firmen behindern. Die Baustellenlänge hat sich auf wenige Monate zu beschränken. Baustellen, die ein Jahr dauern, wie die Maneggbrücke, dürfen in
unserer sehr schnelllebigen Zeit einfach nicht mehr vorkommen.


